
Последние пять лет Правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи-
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни-
ков: новый губернатор начал уделять мегапо-
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни-
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города Правительством 
региона налицо. Начали развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде-
лены непосредственно в Новосибирске), обнов-
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си-
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стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре-
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально-
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново-
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме-
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант-
ской буквы Н.

АНДРЕЙ
АНИКИН

№30ОКРУГ

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

РАБОТАТЬ В РЕЖИМЕ 
ПОСТОЯННОГО ДИАЛОГА

Подводим медианные итоги 
работы Совета депутатов города 
Новосибирска VII созыва. Каки-
ми последние 2,5 года были для 
округа депутата Андрея Аникина, 
мы узнали из первых рук. 

Верная жизненная 
позиция

– Андрей Геннадьевич, опи-
шите в нескольких словах ваше 
впечатление о работе на окру-
ге и в Совете депутатов за по-
следние два года. Дальше нач-
нем детализировать. 

– Если совсем коротко, то напря-
женно, продуктивно, слаженно. По-
следние два с половиной года, как, 
впрочем, и все предыдущие годы, я, 
моя команда и актив жителей округа 
занимались тем, чем и обычно – на-
сколько возможно эффективно де-
лали жизнь на округе лучше. Звучит 
банально, но это факт. Вообще не 
надо ждать, что депутат вам ска-
жет, как он героически бросается 
на амбразуру и в мгновение ока 
преображает все в лучшую сторо-
ну. Если он так говорит, он лукавит. 
Наша работа рутинная, изматываю-
щая, ежедневно системная. Но тем 
больше удовлетворения получаешь, 
когда, оглядываясь назад, видишь 
реальные плоды нашей совместной 
деятельности. Безусловно, послед-
ние пару лет были особенно непро-
сты – причины известны. Сначала 
пандемия коронавируса – вы пом-
ните, насколько сложно пришлось 
нашим врачам, в каком непростом 
положении оказались пожилые 
люди, да и молодые были растеря-
ны, чего уж там. Благо, на округе 
уже давно отстроены рабочие кон-
такты с лечебными учреждениями, 
сложились просто по-человечески 
хорошие отношения с врачами, по-
этому реагировали, что называется, 
оперативно. Хочу сказать огромное 
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Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

Деятельность губернатора 
Андрея Травникова по развитию 
Новосибирска ясно показывает, 
что эффективное решение 
непростых задач, стоящих 
перед нами, возможно только 
общими усилиями и совместной 
согласованной работой 
с руководством региона.
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РАЗВИТИЕ НОВОСИБИРСКА

Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Кировском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере-
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико-
ва и правительства региона стартовало строитель-
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок-
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фору-
ма — 2023 губернатор вручил транспортным пред-
приятиям ключи от очередной партии троллейбу-
сов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион-
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички Пригородный простор, по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро-
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1

НАЧАЛО НА СТР. 1

вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи-
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но-
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ-1, где потребовал от коммунальщиков ради-
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни-
ков: в муниципальных районах прошла серия дис-
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве-
домств и предприятий обсуждают актуальные про-
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз-
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ

РАБОТАТЬ В РЕЖИМЕ ПОСТОЯННОГО ДИАЛОГА
спасибо людям в белых халатах, работ-
никам социальных служб, нашим волон-
терам – никто не потерял присутствие 
духа, что в очередной раз доказывает, 
что вместе мы готовы решать задачи лю-
бой сложности.

- Специальная военная операция 
стала вехой в истории страны. Оче-
видно, что наша жизнь во многом 
станет другой. Насколько это поняли 
на округе? 

- Я вам так скажу, мы не геополитики 
и не геостратеги, мы обычные граждане 
своей страны, которые четко понимают, 
что сегодня народ и армия должны быть 
вместе, словно единое целое. Размыш-
лять о высших материях некогда, рефлек-
сировать лежа на диване – тоже. Пришло 
время делом доказать любовь к Родине, 

внести посильный вклад в нашу победу, 
помочь ребятам, которые там, на передо-
вой, проливают кровь за страну. Абсолют-
ное большинство жителей моего округа в 
этом смысле стоят на совершенно четких 
и ясных позициях – патриотизм без каких-
либо оговорок. Это подтверждается и во-
влеченностью людей в акции по поддерж-
ке армии, которые мы проводим с моими 
коллегами-депутатами Николаем Тяминым, 
Лилией Гончаровой, единомышленниками 
из депутатского центра «Доброе дело». Мы 
стартовали с акции «Поделись теплом» - 
собирали теплые вещи для бойцов, меди-
каменты, средства первой необходимости. 
Отклик колоссальный! Особенно, знаете, 
как-то по-человечески трогает, когда по-
сильную помощь оказывают пожилые 
люди – наши дорогие бабушки. Это по-
слевоенное поколение, которое знает, что 
такое война не понаслышке. Вещи несут 
целыми коробками до сих пор. Отмечу, что 
у нас налажены контакты с бойцами там, 
как говорится, за ленточкой. Мы знаем их 
имена, их позывные, есть там ребята и с 
нашего округа. Такие контакты позволяют 
нам оказывать помощь адресно, собирая 
именно то, что им нужно сейчас. Реализу-
ем совместно с волонтерами организации 
«Своих не бросаем» и со всеми неравно-
душными жителями округа еще одну ак-
цию – выпускаем армейский душ - ткань 
со специальной пропиткой - и плетем ма-
скировочные сети. Еще раз повторю – в 
ситуации, когда наши бойцы нуждаются в 
поддержке, наш долг ее оказать. Каких-то 
третьих вариантов здесь быть не может. 

За цифрами видеть 
судьбы людей 

- Андрей Геннадьевич, вы уже ска-
зали про адресность помощи. Дей-

ствительно, бывает так, что ответ-
ственное лицо прячется за отчетами 
и не всегда понятно, а что конкретно 
сделано, кто эту помощь получил. 

- Бывает и так, но я придерживаюсь 
иной позиции - работа должна быть си-
стемной, но, когда требуется экстренная 
помощь, она должна быть оказана неза-
медлительно и точно по адресу. Жизнен-
ные ситуации бывают разные, порой, ка-
жется, мир рухнул. В таких случаях не от-
четы строчить нужно, а прыгнуть в машину, 
выехать на место и помочь, чем можешь. 
Без красивых слов и фраз, а по факту. Так 
было, например, прошлой зимой, когда в 
разгар декабрьских холодов у семейной 
пары из моего округа, Андрея и Оксаны, 
сгорел дом на 2-м Каменогорском пере-
улке. В семье четверо детей, можете себе 
представить масштабы беды. Отличная, 
очень работящая пара, им бы дружно но-
вогодние праздники отмечать, а тут такая 
катастрофа. По счастью, дом выгорел не 
дотла – починить можно. Мы с моими по-
мощниками чуть ли не оперативный штаб 
развернули, созвонились с предпринима-
телями, достали необходимые строймате-

риалы, закупили инструменты, бытовую 
технику. Я незамедлительно доставил их 
на место. Очень благодарен всем неравно-
душным жителям округа, откликнувшимся 
тогда на эту беду. Можно было пойти дру-
гим путем? Ну теоретически да – заставить 
собирать бумажки, отстаивать очереди в 
чиновничьи кабинеты, призвать запастись 
терпением. Но по-человечески ли это? 
Разумеется, нет. 

- Работа по благоустройству на 
округе идет в плановом режиме? 
Вероятно, большинство наказов 
жителей связаны именно с этими 
вопросами. 

- Благоустройство, ремонт образова-
тельных учреждений, безопасность детей – 
суть наказов, как в зеркале, отражает всю 
проблематику нашего города. К решению 
некоторых вопросов не подступались года-
ми, сами знаете. Например, безопасность 

На округе делом помогают нашим бойцам – 
так плетется маскировочная сеть  

Добрая традиция на округе – вручение 
лучшим ученикам стипендий и подарков  

Губернатор поддержал предложение 
депутата по улучшению пропускной 
способности ремонтируемой дороги 



3ОТЧЕТ О РАБОТЕ ЗА I ПОЛОВИНУ VII СОЗЫВА АНДРЕЙ АНИКИН

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

СВОИХ НЕ БРОСАЕМ

РАБОТАТЬ В РЕЖИМЕ ПОСТОЯННОГО ДИАЛОГА
детских маршрутов в школы и сады. Сегод-
ня, благодаря активности моих коллег Ни-
колая Тямина и Лилии Гончаровой, решение 
этого сложнейшего вопроса сдвинулось с 
мертвой точки. Конечно, жителей округа, 
как и всех горожан, интересует качество 
дорог, дорожного ремонта. Недавно на 
улице Полтавской мы встретились с губер-
натором Новосибирской области Андреем 
Травниковым. Поводом стала проверка ка-
чества проведенного ремонта и его сроков 
по программе нацпроекта «Безопасные и 
качественные дороги». На моем округе это 
улицы Связистов и Волховская. От лица 
автомобилистов я озвучил предложение, 
которое позволит улучшить пропускную 
способность на ремонтируемом участке. 
Нужно произвести досыпку временного 
дорожного покрытия на пересечении Вол-
ховской с трамвайными путями. Вроде бы 
мелочь – а сколько времени это позволит 
сэкономить жителям каждый день. Андрей 
Александрович меня поддержал, заявив, 
что к ремонту необходим современный 
подход, удобный для горожан.

- Благоустройство дворовых терри-
торий тоже в топе обращений? 

- Да, и это легко объяснимо. Людям 
хочется видеть вокруг себя красивое и 
организованное пространство. Это отно-
сится и к территориям, непосредственно 
примыкающим к домам, и к общественным 
пространствам, где проходят важные ме-
роприятия и где жители округа привыкли 
проводить свой досуг с семьями. Приведу 
пример одного из недавних выполненных 
наказов. Жители дома №47 по улице Пол-
тавская столкнулись с типичной пробле-
мой всех жилых массивов: недостаточное 
количество парковок перед домом. При 
этом площадь территории дома позво-
ляла обустроить дополнительные места. 

К вопросу подошли комплексно: решили 
не только увеличить количество мест для 
автовладельцев, но и оборудовать тротуар 
для комфортного передвижения пешехо-
дов. Также нашли возможность сделать 
для детей, катающихся на велосипедах и 
самокатах, дорожку в стороне от трафика 
проезжающих машин. Для любителей про-

водить время на свежем воз-
духе установили лавочки, а 
для спортсменов - тренажеры 
на специальном безопасном 
покрытии: теперь во дворе 
дома комфортнее стало всем. 

- Мы знаем, что вы и 
ваши коллеги-депутаты 
развернули целую спа-
сательную операцию во-
круг стелы на бульваре 
Победы. 

- Это как раз случай, когда 
необходимо было привести 
в порядок не просто обще-

ственное пространство, а практически 
священное место для многих. Именно 
здесь жители округа по традиции празд-
нуют День Победы, здесь чествуют память 
о победителях, и тем более недопустимо 
было состояние стелы, которая ветшала 
и обрушалась. Подключились все, можно 
сказать, что это стало не только депутат-
ским, но общественным делом. Держали 
на постоянном контроле, бомбардировали 
обращениями все причастные ведомства. 
Удалось наметить неплохие перспективы 
бульвара Победы как зеленого сердца на-
шего Юго-Западного жилмассива: был со-
ставлен полный дендроплан – реестр рас-
тений на территории бульвара – и, кстати, 
высадки кустарников и насаждений уже 
идут. Уверен, общими усилиями мы сде-

лаем эту важнейшую территорию в жизни 
округа красивой, ухоженной и достойной 
ее названия. 

- Андрей Геннадьевич, болевая точ-
ка для всего города – состояние об-
разовательных учреждений. Вы ска-
зали, что с этими вопросами к вам, 
как к депутату, тоже приходят. 

- По-моему, это самое естественное 
родительское желание – чтобы их дети и 
внуки учились в красивых и удобных клас-
сах, чтобы детские сады были оборудова-
ны всем необходимым, а главное, чтобы 
они были безопасны для ребенка. 14 июня 
2023 года в рамках контроля за выполне-
нием работ я посетил детские сады №465 и 
№443, где ремонт сейчас в самом разгаре. 
В садах произведен ремонт кровли, меня-
ют ветхие деревянные окна на окна ПВХ, 
обновляется инфраструктура на игровых 
площадках. Еще одна приятная новость в 
рамках реализации наказа - в 188-й школе 
начался капитальный ремонт спортивного 
зала. Скоро у школы юбилей – думаю, это 
будет неплохим подарком и для учителей, 
и для школьников. 

Спорт для духа и тела 

- Поддержка и развитие спорта 
на округе – давняя и добрая тради-
ция. Остается ли это направление 
приоритетным? 

- Мой принцип очень прост – в здоро-
вом теле здоровый дух. А также здоровое 
отношение к жизни и здоровые ценности. 
Вы правы, спорт на округе – в фокусе 
особого внимания. От шахмат – в февра-
ле на базе клуба «Импульс» прошел тур-
нир среди воспитанников клуба «GARDE» 
и гостей со всего города «Твой ход!»; до 
карате – кстати, наши юные спортсмены 
взяли недавно призовые места на всерос-
сийских соревнованиях в Нальчике; и даже 
хоккея в валенках – соревновались роди-
тели воспитанников школы «Сибсельмаш», 
получился настоящий праздник спорта и 
хорошего настроения. Обязательно от-
мечу и особое отношение к окружающей 
среде – оно тоже стало доброй традицией 
на округе. Вместе с активистами ТОС, не-
равнодушными ребятами и их родителями 
мы устраиваем настоящую «облаву» на 
мусор. Бывает, что вывозим десятки меш-
ков. На одной ЭКО-игре «У озера!» вместе 
с активистами собрали 50 мешков мусора. 
Наш любимый Юго-Западный похорошел и 
стал чище. Отрадно, что с каждым разом 
на эти акции чистоты приходит все больше 
и больше людей. На мой взгляд, это гово-
рит о зрелом и ответственном отношении к 
месту, в котором живешь. И именно эту от-
ветственность я бы хотел отметить в каче-
стве главного принципа, действующего на 
моем округе, – взаимную ответственность 
депутата и жителей. На этой основе и стро-
ится конструктивный диалог, который со-
вершенно необходим для эффективной 
работы на благо всего округа. 

Округ патриотов

За время проведения СВО неравно-
душными жителями округа на фронт были 
отправлены теплые вещи, медикаменты, 
средства первой необходимости. Люди 
относятся к поддержке собственной ар-
мии как к солидарному труду, помогающе-
му нести бойцам их ратный труд. 

Андрей Аникин убежден, только со-
вместными усилиями можно выстоять и 
победить в противостоянии с коллектив-
ным Западом, который продолжает разжи-
гать пламя войны. Депутат отмечает вовле-
ченность и бескорыстие жителей района: 

- К нам в приемные неравнодушные 
жители приносят все, что может пона-
добиться нашим воинам на передовой. 
Недавно, например, обратился житель 
Юго-Западного жилмассива Павел Ми-
хайлович Мойса. Он закупил для нужд 
бойцов сварочный инвертор, а также ком-
плект инструментов для ремонта техники 
и попросил передать все это на фронт. От 
всей души благодарим Павла Михайло-
вича за этот вклад в дело общей победы. 
Спасибо всем жителям, которые помо-
гают нашим военным. Вместе мы всегда 
сможем больше!

Помочь солдату  
может каждый 

Не всегда для того, чтобы поддержать 
армию необходимы значительные матери-
альные средства – часто достаточно до-
брой воли и огромного желания помочь. На 
округе реализованы все возможности для 
тех, кто не может оставаться в стороне. 

Совместно с волонтерами организации 
«Своих не бросаем» и просто неравно-
душными жителями нашего жилмассива 
на округе выпускают армейский душ для 
наших бойцов. В летнюю погоду таких ком-
плектов необходимо очень много – принять 
настоящий душ на боевых позициях невоз-
можно. Рассказывает Андрей Аникин: 

- Мы закупили необходимые материалы, 
а к нам в общественную приемную пришли 
умельцы-волонтеры. Под их руководством 
наши жители нарезают специальную ткань, 
пропитывают ее моющим составом и упа-
ковывают готовые комплекты и чистые по-
лотенца специальным образом, приклады-
вая инструкцию по применению.

Помочь может каждый. Для того, чтобы 
узнать, как внести свой вклад в победу – до-
статочно обратиться в приемную депутата.

Все праздники отмечают вместе: радость и детворе, и взрослым
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НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

В ПРИОРИТЕТЕ ДЕТСКИЕ САДЫ И ШКОЛЫ: 
НАКАЗЫ ВЫПОЛНЕННЫЕ И ВЫПОЛНЯЕМЫЕ 

Все наказы важны, все они так или иначе отражают насущные чаяния жите-
лей, их запросы и потребности. Однако есть такие, которые с полным правом 
можно назвать первоочередными – наказы, касающиеся детей; их образова-
ния, досуга, а главное – безопасности. На округе Андрея Аникина с приорите-
тами дела обстоят правильно. Ряд нижеобозначенных наказов уже выполнен, 
по некоторым работа ведется прямо сейчас.

ЭКОЛОГИЯ НА ОКРУГЕ

ЛФК ДЛЯ ЛЮДЕЙ 
БЛАГОРОДНОГО ВОЗРАСТА 

СПОРТИВНЫЕ ПЛОЩАДКИ 
ДЛЯ ВСЕХ ВОЗРАСТОВ 

Давней и доброй традицией на 
округе стало осмысленное отноше-
ние к окружающей среде. Завет Эк-
зюпери - приведи в порядок свою 
планету - здесь стал руководством 
к действию. 

В экологических акциях принимают 
участие как молодые ребята – и для них 
это отличная школа экологии, так и сами 

депутаты. Об одной из таких акций рас-
сказал Андрей Аникин: 

- Наши друзья из клуба «Импульс» при-
гласили меня и коллегу Лилию Гончарову 
принять участие в ЭКО-Игре «У озера», 
которая проходила в рамках Всероссий-
ской экологической акции «Вода России». 
Конечно же, мы не могли отказаться от 
такой возможности сделать наш жилмас-
сив немного чище. Вместе с участниками 
акции мы собрали более 50 мешков мусо-
ра. Я хочу выразить огромную благодар-
ность всем участникам за их энтузиазм и 
усердие. Каждый из нас старается сде-
лать Юго-Западный комфортным и уют-
ным, что действительно важно.

Депутат обращается и ко всем лю-
дям, которые отдыхают на берегу озера 
Юго-Западного: 

- Пожалуйста, убирайте за собой мусор 
и помогайте сохранять наше озеро краси-
вым и чистым для всех. Давайте уважать 
друг друга и проявлять заботу о нашей 
природе.

На базе библиотеки имени В. В. 
Бианки по просьбе пенсионеров 
Юго-Западного жилмассива орга-
низованы занятия по ЛФК. 

Их ведет Ольга Петровна Тюшева – 
прекрасный специалист, о котором тепло 
отзываются все, кто посещает эти заня-
тия. Участники программы оздоровления 
собираются дважды в неделю на полтора-
два часа, чего, по их словам, вполне до-
статочно, чтобы почувствовать себя на-
много лучше.

Андрей Аникин и его команда встрети-
лись с участниками программы и вручили 
им небольшие сувениры для здоровья. А 
также поблагодарили Ольгу Петровну 
и заведующего библиотекой Самарину 
Ирину Ивановну за то, что не осталась в 
стороне от чаяний жителей и вместе со 
Светланой Алексеевной Амельченко по-
могла решить вопрос с помещением для 
проведения занятий. 

Массовый спорт только тогда 
приносит эффект – оздоровление 
молодежи, воспитание характера, 
формирование лидерских качеств, 
когда является доступным. Хоро-
шо, когда есть большой спортив-
ный комплекс, но многие ли мо-
гут до него добраться, учитывая 
новосибирские пробки? Спорт-
площадка должна быть в шаговой 
доступности – этот принцип после-
довательно реализуется на округе 
Андрея Аникина. 

На Хилокской 

И г р о в а я  п л о щ а д к а  у  д о м о в 
11,13,15,17 по улице Хилокской при-
росла новыми игровыми элементами. 
Андрей Аникин испробовал тренажеры 
на себе: 

- Побывал там и все осмотрел лично. 
Даже удалось протестировать турник! 

Теперь любимый двор станет еще инте-
реснее для местной детворы: больше 
поводов встать из-за компьютеров и 
погулять на свежем воздухе с пользой 
для здоровья.

На Малыгина

Командные виды спорта воспитыва-
ют командный дух и навыки совместной 
работы. Такие виды спорта полезны и 
молодежи, и взрослым. 

- Жители домов по улице Малыгина 
обратились ко мне с просьбой помочь с 
обустройством спортивной волейболь-
ной площадки во дворе. Выехали с по-
мощниками на место, оценили виды и 
объемы работ. Обязательно поможем 
с возведением спортплощадки, а пока 
подарил ребятам волейбольную сетку 
и мяч - чтобы начинали тренировать-
ся! А самым активным ребятам вручил 
памятные подарки и благодарственные 
письма, - рассказал Андрей Аникин. 

На Полтавской 

Благодаря партийной программе 
«Единой России» еще в одном дворе 
стало комфортнее. 

Открыта спортивная площадка с 
игровыми элементами во дворе дома 
Полтавская, 45. По традиции гостей 
угощали кашей и мороженым, а также 
много играли с ребятишками. Слово 
депутату Андрею Аникину: 

- Я благодарен моим коллегам депу-
татам Лилии Гончаровой, Николаю Тя-
мину и Виктору Игнатову за поддержку 
и слова приветствия на мероприятии. 
Объединяя усилия, мы сможем добить-
ся глобальных целей и сделать еще 
больше добрых дел. Постепенно дела-
ем округ комфортнее и современнее. 

 МКДОУ д/с №465
• Ремонт кровли
• Установка теневых навесов (2 шт.)
• Установка окон ПВХ
• Сантехнические работы

 МКДОУ д/с №443
• Ремонт кровли
• Косметический ремонт в груп-

пах (устранение протечек)
• Ремонт входных групп, крылец
• Установка окон ПВХ

 МБОУ СОШ №129
• Открытие дополнительных мест 

(закрытие дошкольного отделения, 
классы для начальной школы)

• Оборудование для новых 
классов

• Установка окон ПВХ
• Ремонт кровли
• Ремонт асфальтового покрытия

 МКДОУ д/с №481
• Установка окон ПВХ

 МАОУ ИЭЛ
• Открытие дополнительных мест 

(2 класса)
• Оборудование для новых 

классов

 МБОУ СОШ №188
• Ремонт спортзала
• Ремонт санузлов (4 шт.)

 МБОУ СОШ №50
• Ремонт асфальтового покрытия


